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Som Sant Joan
uSe hace realidad el proyecto 
soñado tantas veces por el Cro-
nista de la Villa Isidro Buades Ri-
poll, cuya familia estuvo presente 
en el acto, quien se encargó de 
recoger y salvaguardar un gran 
número de piezas relacionadas 
con la Huerta Alicantina y que 
ahora pueden contemplarse has-
ta un centenera de ellas expues-
tas en las nuevas instalaciones.

El acto del sábado fue la culmi-
nación de 5 años de duro trabajo 
para que el municipio pueda con-
tar con el Primer Centro de inter-
pretación vinculado a la histórica 
L’Horta d’Alacant.
El evento presentado por Fran-
cisco Ramón Martínez estuvo 
amenizado por la Colla de Do-
lçainas Sargantana de la Socie-
dad Musical “La Paz” dirigida por 
Trinidad Roldán Bertomeu y el 

Grupo de Metales de la Socie-
dad Musical “La Paz” dirigod por 
Rubén Rubio Díaz.
El alcalde de Sant Joan, Jaime 
Albero puso de relieve los 5 años 
de duro trabajo que han culmina-
do en este día a partir del cual se 
recordará a la Torre Ansaldo como 
referente cultural, musical y etno-
gráfico de la huerta de Alicante.
“Cinco años desde que iniciamos 
las primeras aproximaciones y 

ese largo trabajo me ha hecho 
pensar el por qué estamos en 
política. Creo que debemos estar 
para dejar un futuro mejor a los 
que vienen detrás o por lo menos 
intentarlo”. El alcalde explicó que 
tras este objetivo cumplido sus 
esfuerzos irán encaminados a 
rehabilitar la finca El de Conde, 
“si esté proyecto ha costado 1,1 
millones de euros Lo de Conde 
puede ascender a los dos millo-
nes”, explicó el primer edil.
Eva Delgado, concejala de Urba-
nismo, puso de manifiesto este 
gran proyecto que ha conlleva-
do un enorme trabajo en el que 
se ha puesto el alma y corazón 
porque es recuperar parte de 
nuestra historia y nuestras cos-
tumbres.
“La recuperación de la finca 
Ansaldo es recuperar parte de 
nuestra historia y nuestras cos-
tumbres, el poder trasladarse a 
una época pasada y entender 
cuáles son nuestras raíces y la 
riqueza, no solo de nuestro mu-
nicipio sino de toda la huerta ali-
cantina”, afirmó la edil quien tam-
bién reiteró su agradecimiento a 
Isidro Buades que fue el motor y 
alma de este rpoyecto que junto 
con la música harán de la Finca 
Ansaldo un lugar excepcional.
Esther Donate, concejal de Cul-
tura destacó que la culminación 
de este proyecto coloca a nues-
tro municipio como referente cul-
tural, turístico y educativo para 
habitantes y visitantes, aumen-
tando la oferta de calidad en el 
ámbito cultural y turístico.
Donate tuvo un especial recuer-
do a quien fuera Cronista de la 

Villa e Hijo Predilecto, Isidro Bua-
ades Ripoll, cuya dedicación ha 
hecho posible dotar de contenido 
a este centro de interpretación 
con numerosas piezas.
“La recuperación de un impor-
tantísimo inmueble, su rehabi-
litación y conversión en Centre 
d’Interpretació, su mantenimien-
to, visitabilidad y disfrute social, 
medioambiental, cultural, edu-
cativo no habría sido posible sin 
todo el personal tanto municipal 
como externo que ha trabajado 
para que ayer pudiéramos pre-
sentarlo como este proyecto se 
merecía”, afirmó Esther Donate.
La edil de Cultura también dio 
paso a la proyección de unos 
audiovisuales divididos en cuatro 
temáticas y que guardan relación 
con el discurso museográfico ex-
puesto en la Bodega de la finca: 
agua, torres, fincas y tierra. La 
realización de los audiovisuales, 
corrió a cargo de Joan Chápuli 
con la colaboración del archivero 
municipal Gaspar Belmonte, Ve-
rónica Quiles López, Juan Anto-
nio Olmedo López, María Matas 
y Xavier Sala.
“Este proyecto enlaza dos gran-
des pilares. El único BIC(Bien de 
Interés Cultural) municipal, uno 
de carácter material como es la 
Finca Ansaldo, y otro inmaterial 
como es la Sociedad Musical La 
Paz, tejiendo redes en este gran 
proyecto de recuperación de 
esencia, de vivencia, en definiti-
va, de patrimonio Santjoaner.
En breve publicaremos la próxi-
ma fecha para que podáis visitar-
la con una reserva previa”, aña-
dió la concejala

lEl pasado sábado 22 de mayo 
se realizó el acto de inaugura-
ción de las obras de rehabili-
tación de la Finca Ansaldo, 
único Bien de Interés Cultu-

ral del municipio, que ubicará 
el nuevo Centro de Interpreta-
ción de la Huerta y la Música 
con un coste de 1,1 millones 
de euros.

Sant Joan avanza hacia la movilidad urbana sostenibleSant Joan avanza hacia la movilidad urbana sostenible

Som Sant Joan
uEl Plan consta de tres fases 
de desarrollo: diagnóstico de la 
movilidad actual, planteamiento 
de propuestas concretas de ac-
tuación, e implantación y segui-
miento de éstas.
El municipio de Sant Joan 
d’Alacant está en proceso de 
cambiar su fisionomía urbana y 
los hábitos actuales de movilidad. 
El modelo de ciudad que tienden 
a la dependencia creciente del 
vehículo privado está obsoleto 
pues produce un gran consumo 
de espacio y energía y unos im-
pactos medioambientales que 
ponen de relieve la necesidad de 
lograr un sistema de transporte 
urbano bien concebido.
Lograr armonizar la convivencia 
entre los peatones y otros me-
dios de transportes alternativos 
más sostenibles como las bicicle-
tas, monopatines y el transporte 
público son objetivo del nuevo 
PMUS de Sant Joan, un docu-
mento que marca unos objetivos 
reales que nacen de la ciudada-
nía a corto, medio y largo plazo.
El plan consta de tres fases: diag-

nóstico de la movilidad actual de 
la ciudad, planteamiento de pro-
puestas concretas de actuación 
e implantación y seguimiento de 
éstas.
El pasado domingo 30 de mayo 
el Ayuntamiento de San Joan 
desde la concejalía de Movilidad 
que dirige el edil Pablo Celdrán 
se organizó una jornada en la 
que se expusieron las estrategias 
propuestas por el consejo social 
y CLIA, se presentó el PMUS a 
los ciudadanos y se realizó un 
taller en el que se presentaron 
hasta 4 propuestas para cambiar 
la circulación de la Avenida de 
La Rambla y se presentaron las 
zonas de aparcamiento Kiss&Go 
para la recogida de niños en los 
centros escolares.

4 modelos para La Rambla de 
Sant Joan
En esta jornada se realizó un si-
mulacro de hasta 4 modelos de 
circulación para la principal arte-
ria del municipio de Sant Joan, 
en todos ellos se suprime el 
aparcamiento.
El primero plantea una calzada 

de un único sentido, un carril bici 
bidereccional y la ampliación de 
las aceras.
La segunda propuesta dispone 
una calzada de un único senti-
do en la que conviven todos los 
vehículos y la ampliación de las 
aceras. En la tercera también 
hay ampliación de aceras y una 
calzada de doble sentido al igual 
que en Jaime I y la Rambla de la 
Libertad.
En la cuarta propuesta aparece 
un calzada de doble sentido y un 
carril bici que podría ser bidirec-
cional.
El taller práctico consistió en 
probar todos estos modelos de 
configuración del tráfico en La 
Rambla con vehículos reales hí-
bridos, cedidos por Ford Movilsa, 
un vehículo Telsa, una furgoneta 
municipal y un autobús de Vec-
talia, para comprobar in situ que 
son posibles.
Zonas de aparcamientoKiss&Go 
en los colegios
Las zonas Kiss&Go que se im-
platarán en los centros escola-
res de Sant Joan son zonas de 
aparcamiento limitado a ciertos 

horarios para que los padres pa-
ren un momento se despidan de 
sus hijos y abandonen el esta-
cionamiento para que se usado 
por otros padres. El objetivos de 
estas zonas es evitar las aglo-
meraciones a las entradas de los 
colegios

Participación del Consejo So-
cial y el Consejo Local de la 
Infancia y Adolescencia
En este proceso de elaboración 
de propuestas ha participado el 
Consejo Social y el Consejo Lo-
cal de Infancia y Adolescencia 
cuyos representantes asistieron 
a la exposición de las mismas en 
el patio del CEIP Cristo de la Paz.
Los objetivos del primer taller 
del proceso de participación ciu-
dadana para elaborar el PMUS 
de Sant Joan fueron: mejorar la 
movilidad, el transporte público, 
recuperar espacios urbanos, y 
calmar el tráfico en las principa-
les vías del municipio.
Así, como primera medida, se 
creó el primer concejal munici-
pal de movilidad el cual busca 
la gestión y coordinación de las 
distintas acciones así como la 
redacción de un plan director 
de movilidad personal y ciclista. 
Entre otras acciones también se 
priorizó la integración urbana de 
la Avenida Miguel Hernández, 
la llegada del Tram al término, 
la finalización de la Ronda pe-

rimetral norte-sur, la ejecución 
de la Vía Parque, regulación de 
los estacionamientos y creación 
de aparcamientos disuasorios, 
creación de una red de itinerarios 
peatonales accesibles, creación 
de una red de infraestructura ci-
clista, optimización y redacción 
del transporte público, favorecer 
la movilidad eléctrica incremen-
tando los puntos de recarga, 
creación de caminos escolares 
seguros.
Con la redacción del PMUS se 
pretende poner en marcha me-
didas que solucionen de forma 
efectiva los problemas del tráfi-
co y movilidad del municipio, in-
tegrando las necesidades de la 
ciudadanía, evitando los impac-
tos sobre el medio ambiente y re-
duciendo el consumo energético.
Según el concejal de Movilidad 
Pablo Celdrán, “La solución a 
los problemas de movilidad en 
Sant Joan se basará en un nue-
vo modelo de ciudad que pro-
picie mejores y más accesibles 
espacios públicos, capaces de 
generar un cambio modal hacia 
modos no contaminantes, y en la 
gestión eficiente de los sistemas 
de transporte. La primera medida 
en este sentido, ha sido modificar 
el proyecto de reurbanización del 
tramo histórico de la Calle San 
Antonio trasladando las plazas 
de aparcamiento, mejorando de 
esta manera el entorno urbano.”

l El Ayuntamiento de Sant Joan d’Alacant 
continua con el proceso estratégico y par-
ticipado para la elaboración del Plan de 
Movilidad Urbana Sostenible del Munici-
pio, con el fin de mejorar la calidad de 
vida de sus habitantes.
Durante la jornada se realizó un simula-
cro con vehículos reales de hasta 4 pro-
puestas distintas para cambiar la fisono-
mía de la Avenida de La Rambla.

Los vecinos viendo la nueva calle San Antonio

•Ático, duplex en avenida de Alcoy, frente 
al ADDA,  70m2, garaje, terraza y solarium, 
148.000€, 652862699

•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS •SAN 
JUAN PUEBLO. OPORTUNIDAD  – Amplio 
ático de 160m2 de ellos 75m2 de terraza- ur-
banización con piscina. Garaje y trastero  in-
cluidos. Oportunidad. Buenas calidades Del 
año 2002 145.000€ +34 623 343 056

•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 
2 PLANTA EN EL CENTRO DE SAN JUAN 
65.000€.  3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. 

MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE +34 
623 343 056

•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O AL-
REDEDORES, NO IMPORTA PRECIO O 
ESTADO. COMPRO CUALQUIER TIPO DE 
INMUEBLE. PISO, CHALET, CASA ..INTE-
RESADOS LLAMAR AL +34 722 260 850

Anuncios por palabras
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Som Sant Joan
uLas obras de la nueva urbanización 
Nou Nazareth comenzaron hace un 
mes y algunos miembros de la corpo-
ración municipal ha hecho una primera 
visita junto a los técnicos.
Lo primero de todo ha sido la limpieza 
de la zona, desescombro y adecuación 
del terreno para poder trabajar y ver 
qué elementos había que reparar para 
que todo vaya como debe ir. El alcalde 
de Sant Joan Jaime Albero afirma que 
«todo va viento en popa» y que «para 
después de verano se prevé que la 
zona este ya en uso». Lo cierto es que 
en la zona ya se está trabajando y esta 
semana se han dado tres licencias más 
para trabajar y que empezaran en bre-
ve. «A costado mucho arrancar, pero 

con tesón y esfuerzo hemos conse-
guido que esta zona vuelva a la vida» 
explica Albero. También afirma que «se 
trata del desarrollo urbanístico más im-
portante de los últimos 15 o 20 años». 
Esta zona conectará con Alicante por la 
zona del Pau 5 y hará que «haya mu-
chos nuevos vecinos que estarán en 
Sant Joan trabajando, que comprarán 
en el municipio» termina diciendo el 
alcalde. Por su parte, la concejala de 
Urbanismo, Eva Delgado, afirma que 
«supone un gran avance para el muni-
cipio tanto creación de viviendas como 
en conexiones, como a la playa».
Además, y para acabar comenta que 
dentro de poco ya estarán actuando 
Aguas de Alicante e Iberdrola para 
abastecer de agua y luz a la zona.

Puesta en marcha de las obras del PAI Nou Nazareth

La Concejala de Urbanismo Eva Delgado y el Alcalde de Sant Joan, Jaime 
Albero junto a un técnico

La concejalía de Obras instala los primeros juegos La concejalía de Obras instala los primeros juegos 
infantiles adaptados en la plaza Josep Carrerasinfantiles adaptados en la plaza Josep Carreras

Som Sant Joan
uEstos juegos infantiles permiten que 
menores con todo tipo de capacidades 
motrices puedan interactuar, al no tener 
barreras arquitectónicas que les impidan 
la entrada. “Empezaremos por algunos 
juegos y, de manera progresiva, lo iremos 
implantando en el resto”, afirma el edil de 
Ciudadanos.
La actuación en la plaza Josep Carreras, 

con un coste aproximado de 20.000 eu-
ros sufragados de manera íntegra por la 
concejalía consiste en la sustitución del 
suelo de goma por otro con mayor amor-
tiguación y que permita desplazar sillas 
de ruedas, además de la incorporación 
de estos juegos adaptados y la adecua-
ción del resto. El concejal de Obras, José 
Luis Olcina, ha visitado este lunes estos 
aparatos y asegura que “estarán disponi-
bles para la próxima semana”.
Las concejalías de Obras y Mantenimien-
to y Servicios Sociales tienen previsto 
adaptar las zonas de juegos infantiles de 
todo el municipio siguiendo estos princi-
pios de accesibilidad e inclusión, no solo 
en cuestiones motoras sino también para 
niños y niñas con diferentes capacidades 
psicológicas y sensoriales.

l La concejalía de Obras y Mantenimiento, diri-
gida por José Luis Olcina, ha comenzado la insta-
lación en la plaza Josep Carreras de los primeros 
juegos infantiles adaptados en el municipio. “Damos 
un primer paso, pero importante, para que todos 
los menores de Sant Joan puedan disfrutar de áreas 
recreativas en todos los parques y jardines del mu-
nicipio”, asegura Olcina.

Las concejalías de Obras y 
Mantenimiento y Servicios 
Sociales tienen previsto adap-
tar las zonas de juegos infanti-
les de todo el municipio

Jose Luis Olcina inspeccionando los juegos infantiles

Som Sant Joan
uDos años de legislatura que 
parecen dos siglos tras lo acon-
tecido en 2020, nada menos que 
una pandemia mundial en la que 
el Ayuntamiento de Sant Joan 
ha sabido atajar una crisis sani-
taria y económica con una serie 
de medidas y de ayudas directas 
a los comercios y a las empre-
sas. Hemos habilitado un punto 
de vacunación masiva, cuando 
no había en ningún otro municipio 
de más de 22.000 habitantes, co-
menzando a vacunar en febrero de 
este año. Hemos estado siempre 
en contacto con Consellería y la 
gerencia del hospital y ha habido 
una muy buena coordinación, por 
un lado teníamos que garantizar 
ese aspecto sanitario y de seguri-
dad.
Por otro lado, teníamos la crisis 
económica, para ello llegamos a 
un acuerdo en el que implicamos 
también a la oposición, para apor-
tar soluciones. Una de las cuestio-
nes, aparte de la obra pública, era 
el tema del apoyo al comercio. En 
el pasado ejercicio de 2020 desti-
namos más de 650.000€ a ayudas 
al comercio, que fueron a partir de 
verano solo en lo que era el últi-
mo semestre, y ahora en este año 
2021 ya hemos destinado, contan-
do a las tres administraciones: Ge-
neralitat, Diputación y Ayuntamien-
to, 1.460.000€. En proporción por 
habitante creo que somos el muni-
cipio que más ayudas está hacien-
do al comercio, tanto ayudas direc-
tas como bonos al consumo y todo 
lo que se nos va ocurriendo que 
puede facilitar la labor hostelera.

Sois pioneros en los bonos de 
consumo, una fórmula en la que 
se inyecta directamente dinero 
a las empresas y también se be-
neficia a los consumidores. Una 
fórmula que os están “copian-
do” otros ayuntamientos como 
el de Alicante. Está muy bien que 
ciudades como la capital de la pro-
vincia haya visto que en Sant Joan 
hemos sido los primero y ha funcio-
nado tan bien. En este 2021 vamos 
a destinar 300.000€ para los bonos 
al consumo mientras que ellos solo 
100.000€, ahí se ve la implicación 
tan grande que tenemos con nues-
tro comercio. Cuando vean poco a 
poco lo bien que funciona seguro 
que ponen más dinero en favor de 
los comercios y los vecinos.

Ahora empezamos a ver los 
resultados del Plan Edificant 
que ha resuelto problemas his-
tóricos en el municipio de Sant 
Joan tan graves como los barra-
cones del García Berlanga o la 
ampliación de Lo Romero. Esos 
resultados, también la ampliación 
del centro de salud, son proyectos 
que se iniciaron el pasado man-
dato, lo que tiene que entender la 
ciudadanía es que los proyectos 
tienen y llevan su tiempo, proce-
sos administrativos, conseguir los 
fondos, los procesos de licitación... 

Con el Plan Edificant a principio de 
este mandato terminamos todas 
las que se iniciaron en el anterior, 
por ejemplo en el instituto Lloixa 
o en Rajoletes, se hizo la cubier-
ta deportiva, el gimnasio, el aula 
de l´Ordana e iniciamos el nuevo 
colegio Lo romero, que es ya una 
realidad, va muy bien de plazo, tie-
nen hasta diciembre y precisamen-
te en estos días hemos firmado el 
acta de replanteo de la adecuación 
de la parcela donde irán las prefa-
bricadas del Berlanga mientras se 
construye el otro edificio.

Hablas de la Torre Ansaldo, hace 
poco estuvimos en la inaugura-
ción y quedamos muy sorpren-
didos del resultado. ¿Qué te 
hubiera dicho Isidro Buades si 
hubiera visto el resultado? En el 
año 2007 hablamos él y yo, cuan-
do era concejal de Cultura para 
rehabilitar la casa dePedro José, 
pero no nos dio tiempo para Ansal-
do, en esa legislatura. Él sabía que 
se iba a hacer, que simplemen-
te era conseguir la financiación. 
Yo sé que Isidro hoy estaría muy 
contento, como lo están sus hijas 
y toda su familia, es algo que he-
mos hecho pensando en él, en el 
trabajo que desempeñó, en la res-
ponsabilidad que tuvo con el pue-
blo de Sant Joan y con la huerta de 
Alicante. Entonces hacer un centro 
de reinterpretación de la huerta era 

algo que a él le motivaba muchí-
simo, a mí me sabe fatal que no 
hayamos podido conseguir antes 
la financiación. Pero bueno, él era 
conocedor de cuáles eran las in-
tenciones y estaría encantadísimo 
de poder verlo, igual que Rafael 
Orts que falleció la semana pasa-
da; las cosas llegan cuando llegan 
y no podíamos hacer nada antes 
de la financiación.

¿En qué estado se encuentra 
el TRAM? ¿Hay fecha ya de co-
mienzo de obras? PAI Nou Naza-
reth y el hospital han dado mucha 
más fuerza para la llegada del 
TRAM a Sant Joan. Se ha licitado 
primero el proyecto de construc-
ción que se ha hecho en tres actos, 
movilidad, básico y construcción, 
¿para qué? para aligerar los pla-
zos, si no se hubiera hecho cada 
uno con una licitación respectiva. 
Así lo que ha hecho la Conselle-
ría ha sido unificar para que sea lo 
más rápido posible, en los 21 me-
ses de proyecto, si el proyecto ya 
vale 650.000€, en proporción del 
monto de la obra, hay que imaginar 
lo que puede costar traer el TRAM 
a Sant Joan; además lo traemos 
al lado de la Plaza de la Constitu-
ción, el apeadero irá donde está el 
puente de Benimagrell.

Estamos ante la inminente 
aprobación de un presupuesto, 

¿Qué nos puedes adelantar? 
Según conversación con él Conce-
jal de Hacienda y con los servicios 
técnicos y ya hemos llegado a un 
acuerdo en el que se ha integrado 
el 85/90% de las propuestas que 
han hecho los concejales y que 
va a ser un presupuesto expan-
sivo muy basado en inversiones, 
inversiones necesarias en todos 
los ámbitos, desde inversiones en 
mantenimiento, en urbanismo, en 
medioambiente, en movilidad, real-
mente pues hay una gran capaci-
dad inversora en este presupuesto 
y nos hemos emplazado para que 
entre la semana que viene y la si-
guiente tengamos la comisión y el 
pleno de presupuestos. 

Se cumplen dos años de ese 
acuerdo con ciudadanos, ¿que-
ría preguntarle por ese acuer-
do, en qué punto esta, si se va 
a realizar el traspaso de alcaldía 
y si eso que supondría? Como 
dije hace unos días en otro medio, 
teníamos primero que hablar con 
nuestras respectivas organizacio-
nes. Esto no es algo automático, 
entonces, ya hemos hablado los 
dos con las organizaciones y las 
organizaciones se han puesto de 
acuerdo, cuando terminemos con 
los presupuestos veremos cuales 
son los hitos que hay que estable-
cer para cumplir el acuerdo al que 
llegamos.

Esto es como una renovación de 
votos, hemos llegado a los veinti-
cinco años de casado pues ahora 
vamos a ver para los veinticinco 
siguientes, en este caso los dos 
años siguientes para tener una es-
tabilidad.

¿Cuáles serían esos hitos? Hay 
que marcar cosas sencillas como 
el mantenimiento del statu quo que 
tenemos ahora mismo, porque, 
que se cambie la alcaldía no quie-
re decir que cambien los equilibrios 
en el gobierno. El PSOE seguirá 
siendo el partido mayoritario ten-
ga o no tenga la alcaldía, nosotros 
somos siete concejales y ellos son 
cuatro y las áreas se mantienen tal 
cual están ahora.
Somos 11 concejales en el equipo 
de gobierno y lo que le pedí al in-
terventor es que hubiera 12, que 
fuera la alcaldía y luego las con-
cejalías delegadas de cada uno 
de nosotros. Por ejemplo, yo tengo 
Policía y Fiestas, Eva que tiene ur-
banismo, Santi que tiene Deportes 
y Haciendo entonces hay doce, 
porque está la alcaldía desgajada 
para que en el momento en que 
se efectúe el cambio vaya todo su-
mamente ligero para que no haya 
ningún tipo de conflicto, ni ningún 
tipo de pega.

-¿El relevo se producirá este mes 
de junio?

-Sí, este mes de junio, dos días 
arriba, dos días abajo. No quería 
mezclar el pleno de presupuesto 
porque es un pleno muy intenso 
e importante, no solo llevamos el 
presupuesto, sino también los re-
manentes y un par de cosas más 
porque tengo el plan de emer-
gencias acabado que ha costado 
los últimos seis meses de trabajo 
muy duro, también la creación de 
la agrupación de Protección Civil. 
Son cosas que tienen bastante 
importancia entonces por un lado 
está el pleno de presupuestos y 
por otro lado está lo otro. Yo quie-
ro marcar esa diferencia, no por 
nada, sino porque si estamos pen-
sando en el presupuesto, estamos 
con el presupuesto, lo sacamos y 
ya está. Cada momento tiene su 
afán. La relación que tenemos es 
buena porque además nos cono-
cemos desde el colegio.

“Que cambie la alcaldía no quiere decir que se 
cambie el equilibrio en el equipo de Gobierno”
l En el ecuador de la legisla-
tura, el alcalde Jaime Albero 
realiza un balance de los lo-
gros alcanzados hasta la fecha 

y desvela si habrá traspaso de 
alcaldía a su socio en el equipo 
de gobierno, Santiago Román, 
de Ciudadanos

Jaime Albero, alcalde de Sant Joan

La entrevista la puedes 
ver también en formato 
audiovisual a través del 
código QR.
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 Sant Joan firma el inicio de las obras de condicionamiento que  Sant Joan firma el inicio de las obras de condicionamiento que 
albergará de forma provisional el IES Luis García Berlangaalbergará de forma provisional el IES Luis García Berlanga

Som Sant Joan
u La superficie total de la par-
cela es de 17.000m2, de los 
cuales 5.350m2 están destina-
dos a la solera que albergará las 
aulas prefabricadas y 2.112m2 
a las pistas deportivas, siendo el 
resto de la parcela, incluyendo 
aparcamiento, 9.594m2.
Las actuaciones contempladas 
en la memoria son las necesa-
rias para urbanizar la parcela, 
demolición de cimentaciones de 
las antiguas edificaciones, eje-
cución de canalizaciones para 
las infraestructuras necesarias 
como agua potable, saneamien-
to, telecomunicaciones, energía 
eléctrica, control acceso puerta 
peatonal, ejecución de la solera 
destinada a albergar las aulas 
prefabricadas y dos pistas de-

portivas (de baloncesto y balon-
mano), así como la señalización 
horizontal y vertical incluyendo 
el aparcamiento.
Dentro del alumbrado de la par-
cela se ha incluido el alumbrado 
de la zona de aparcamiento y 
pistas deportivas mediante lu-
minarias solares de 6 metros de 
altura.
Se ha previsto en el presupues-
to, con el fin de garantizar que 
se realizarán las labores de 
inspección y seguimiento ar-
queológico durante el proceso 
de las obras, la contratación de 
un técnico durante la fase de 
excavaciones, el cual elaborará 
los informes y memorias cientí-
ficas correspondientes a la ac-
tuación.
Hay que recordar que mediante 

el Plan Edificant se realizó el as-
faltado y el muro perimetral en 
el IES Lloixa. Un nuevo aulario 
de fisioterapia, la ampliación 
del comedor y el aparcamiento 
en el CEIP Rajoletes. Un nue-
vo aulario infantil, un vestuario 
para primaria y la cubierta poli-
deportiva en el CEIP Cristo de 
la Paz. Y además se está cons-
truyendo en estos momentos el 
nuevo CEIP Lo Romero.

La concejala de Urbanismo Eva 
Delgado (PSOE) declaró que 
“el Ayuntamiento realiza un im-
portante esfuerzo con la ade-
cuación de la parcela, de esta 
manera podrá empezar la cons-
trucción del nuevo centro edu-
cativo el cual se enmarca dentro 
de las obras del Plan Edificant 
de la Conselleria de Educación”
Por su parte el Alcalde Jaime 
Albero señaló que “vamos muy 

avanzados en el Plan Edificant 
en comparación con otras po-
blaciones vecinas porque en 
el ayuntamiento de Sant Joan 
d’Alacant nos hemos dedicado 
a dar soluciones a los proble-
mas que tenía la comunidad 
educativa”. El total invertido 
dentro de este plan en reformas 
y mejoras educativas en el mu-
nicipio será de unos 18 millones 
de euros.

Som Sant Joan
u El Ayuntamiento de San Joan 
d’Alacant ha cedido una parcela 
de 2.700 m2 para la construc-
ción de un ecoparque al Con-
sorcio de Residuos Terra con el 

objetivo de poner en marcha la 
red consorciada de ecoparques. 
El alcalde de San Joan Jaime 
Albero, la concejala del área 
de Servicios Esther Iborra y la 
presidenta del Consorcio Isabel 

López han dado los detalles de 
la cesión.
El Plan integral de Residuos 
de la Comunidad Valenciana 
(PIRCV) recoge las diferentes 
tipologías de ecoparques y el 
que se va a construir en Alcoy 
está catalogado como tipo D, 
que es el modelo más grande y 
completo.  Contará con un mí-
nimo de 10 contenedores y dos 
zonas segregadas, una para el 
recorrido de los usuarios y otra 
de maniobra para los camiones, 
tal y como recoge el propio PIR. 
También se habilitará una zona 
específica para identificar resi-
duos que pueden ser prepara-
dos para su reutilización, en una 
primera fase de implantación de 
economía circular.
Isabel López, presidenta del 
consorcio Terra ha destacado 
durante la visita a la parcela que 
la instalación estará totalmente 
informatizada contará con un 
amplio horario de apertura para 

facilitar el uso a los vecinos de la 
localidad (60 horas semanales a 
las que hay que sumar 12 horas 
semanales de los ecoparques 
móviles que se instalan en dis-
tintas plazas del municipio).
Asimismo, Isabel López ha su-
brayado que «cuando hablamos 
de residuos y medio ambiente 
tenemos que pensar que todas 
las iniciativas que se están lle-
vando a cabo van encaminadas 
a pensar qué aire respiramos o 
qué agua bebemos. Y que toda 
acción que se haga sea para 
asegurarnos que respiramos 
aire puro o que el agua que sale 
de nuestro grifo está en condi-
ciones. Cuando hacemos este 
tipo de actuaciones estamos 
preocupándonos de nuestra 
salud. Eso es prioritario y no po-
demos esperar más a que las 
infraestructuras se pongan en 
marcha”.
Por su parte, el alcalde, Jaime 
Albero, ha mostrado su satisfac-

ción por que se trata de un paso 
importante para el municipio que 
carecía de un ecoparque como 
tal, “se trata de una nueva inver-
sión de 300.000 euros para el 
municipio de Sant Joan en una 
infraestructura que se instalará 
en una parcela amplia y céntrica 
situada en la calle Roberto Mira, 
anexa al antiguo IES Lloixa”. Al-
bero también destacó la labor 
del área de gestión de residuos 
en acciones como la instalación 
del 5º contenedor y en el proyec-
to piloto de la recogida puerta a 
puerta.

lEl alcalde, Jaime Albero, la concejala de ur-
banismo, Eva Delgado y el representante de 
la empresa adjudicataria PAVASAL, firmaron 
ayer el acta de replanteo de las obras de urba-
nización de la parcela situada en L’Alqueria, 
junto a la torre Ansaldo.

La concejala de Urbanismo, Eva Delgado firmando el acta

Sant Joan cede al Consorcio Terra una parcela para la construcción de un nuevo ecoparqueSant Joan cede al Consorcio Terra una parcela para la construcción de un nuevo ecoparque

El alcalde Jaime Albero y la presidenta del Consorcio en la 
cesión de los terrenos

El Ayuntamiento de 
San Joan d’Alacant ha 
cedido una parcela de 
2.700 m2 para la cons-
trucción de un ecopar-
que al Consorcio de 
Residuos Terra

La superficie total de la parcela es de 17.000m2, 
de los cuales 5.350m2 están destinados a la solera 
que albergará las aulas prefabricadas y 2.112m2 
a las pistas deportivas, siendo el resto de la parce-
la, incluyendo aparcamiento, 9.594m2.
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San Juan Gestores - Abogados

San Juan Gestores - Abogados amplia San Juan Gestores - Abogados amplia 
sus servicios y estrena nueva oficinasus servicios y estrena nueva oficina

Som Sant Joan
uVuestra trayectoria es muy 
larga, ¿Dónde está el techo para 
vosotros? No hay techo, tenemos 
metas y las vamos superando, 
siempre en constante crecimiento.

Tantos años de experiencia en 
el sector, ¿Qué os motiva para 
seguir? Desde la romántica idea 
de “querer cambiar el mundo” has-
ta la más realista “querer trabajar 
para uno mismo” existen infinidad 
de razones y motivaciones para 
seguir.
Dando un trato muy personal a 
nuestros clientes y la satisfacción 
de que se sientan tranquilos.
Es la combinación de varias de 
esas razones.

¿Por qué habéis decidido am-
pliar los servicios y trasladaros 
de oficina? El equipo de este 
despacho va creciendo y vienen 
pisando fuerte, formados y muy 
preparados en actualización cons-
tante.
En el nuevo despacho se vendrán 
prestando los mismos servicios 
ampliando a un bufete de aboga-
dos.
Ante la necesidad de que nuestros 
clientes tuvieran un espacio donde 
su confidencialidad estuviera pro-
tegida al máximo debíamos gene-
rar despachos individuales.

Recientemente habéis ampliado 
vuestros servicios ¿Cómo está 
siendo esa ampliación a nivel 
logístico y de persona? Somos 
un equipo emprendedor, con gran-

des iniciativas, implicados al 100% 
en el sector y con un bagaje de 
años de experiencia que nos ava-
lan, esto ha permitido que la aper-
tura de las nuevas instalaciones 
haya supuesto todo un abanico de 
ventajas, tanto en funcionamiento 
y organización como una mayor 
cobertura, agilidad y respuesta a 
todos nuestros clientes.

Además, os habéis cambiado 
de oficina, ¿cómo ha sido ese 
cambio? ¿Qué os dicen los 
clientes de ese cambio? Les ha 
encantado, tanto el diseño como 
la ubicación y no habiendo perdido 
su encantó de despacho familiar.

¿Con el cambio a esta zona y 
el aumento de servicios, ¿el 
número de clientes ha aumen-
tado? La puesta en marcha de la 
ampliación de este proyecto lle-
va adherido uno de los objetivos 
clave que dan respuesta a esta 
cuestión, que es sin ninguna duda, 
poder aumentar el volumen de 
clientes. Aún es muy reciente para 
concretar en datos esa evolución, 
pero de lo que si estamos seguros 
es que hemos buscado el lugar 
idóneo para facilitar esa accesibi-
lidad.
Visítales en su nueva oficina en 
el entresuelo de la Calle Jaime 
I, Numero 35, también puedes 
llamarles en el 966146237 o bien 
mandarles un correo a info@san-
juanga además puedes visitar su 
web para ver todos los servicios 
que ofrecen en www.sanjuanga.
com.

lSan Juan Gestores – Abogados son una 
empresa líder en el sector tanto en Sant 
Joan como en la comarca, con una tra-
yectoria muy amplia donde día a día se 
intentan superar.

En San Juan Gestores - Abogados hacen que te sientas como el casa 

En San Juan Gestores - Abogados ofrecen un servicio personalizado
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Som Sant Joan
u La concejala de urbanismo Eva Del-
gado, el representante de la empresa 
adjudicataria Mediterráneo de Obras 
y Asfaltos y el ingeniero representante 
de diputación, Joaquín Juan Tur, y el 
alcalde del Municipio Jaime Albero, fir-
maron ayer el acta de replanteo de las 
obras de mejora de entornos urbanos, 
apertura de viarios, pavimentación y 
semáforos de la institución provincial.
Las obras por ejecutar recogen la am-
pliación de las aceras en calle del Car-
men, un paso peatonal semaforizado a 
la altura de la zona de ocio de la vía 

de servicio en la Avenida Miguel Her-
nández y la renovación de los pasos 
peatonales en la Avenida de Benidorm. 
Por último, se realiza la apertura de un 
vial en la Avenida del Instituto, dando 
acceso a la calle 8 de marzo y otro en 
la zona del Centro de Salud que permi-
tirá mejorar el acceso al mismo.

“Son actuaciones muy necesarias para 
el municipio, con ellas demostramos 
nuestro compromiso y seguimos traba-
jando en la mejora de la accesibilidad y 
la movilidad en nuestro pueblo” declaró 
Eva Delgado, edil de Urbanismo.

Firma del acta de replanteo de las obras del plan de 
obras provincial para la mejora de entornos urbanos

José Luis Olcina junto al representante de la mercantil adjudicataria

GCS
(un paciente satisfecho)
uEstas siempre son historias 
que, como mínimo tienen una 
cara triste, tratándose de enfer-
medades graves y que, a veces, 
no tienen solución. En mi caso, 
me alegro mucho de que la mis-
ma historia tenga la segunda 
cara; una cara bonita y llena de 
esperanza y finalmente de sa-
tisfacción. 
Mi agradecimiento va a un equi-
po de sanitarios que trabajan 
con mucho empeño, dedicación 
profesionalidad y sin mucha pu-
blicidad. 
Gracias a la Doctora Marina 
Susana Depiaggio y a todo 
su equipo, en particular a los 
tres técnicos, que a diario me 
ha tratado, cuidado y animado: 
María, Mario y Verónica y a la 

enfermera Ana. No conozco sus 
apellidos, de lo contrario apare-
cerían aquí, ¡sin ninguna duda!
A parte de su preparación técni-
ca y de su profesionalidad, tam-
bién he de destacar su aspecto 
humano: han sido capaces de 
sacarme sonrisas y alegría to-
das las santas mañanas, sin 
fallar ni un solo día. Me han es-
tado animando y cuidando du-
rante toda la terapia, tanto que 
el último día, al despedirme de 
ellos me sentí un poco triste. 
Como paciente puedo asegu-
rar que muy pocas veces he 
sido tratado tan bien. En todo 
el departamento de Oncología 
he notado mucha comprensión, 
preparación técnica y cuidado, 
como me ha pasado también 
con mi Oncologa la Doctora 
Lorena Del Rio; con esto quie-

ro trasmitir a los pacientes de 
esta unidad, que no son pocos, 
ánimo y esperanza. 
Felicito a los administradores, 
superiores, Conselleria, Gene-

ralitat etc. etc. por los aparatos 
y maquinarias tan modernos 
de lo que han dotado al Hospi-
tal de San Juan, pero al mismo 
tiempo quiero transmitirles otro 

mensaje: 
¡Por Favor Cuiden de este equi-
po de profesionales! ¡Son muy 
buenos! ¡Los necesitamos!
Gracias a todos.

Puesta en valor del Servicio de Oncologia Radioterapica del Hospital Universitario de San Juan de Alicante
l Historia de un paciente anónimo (GCS.) 
que solo quiere hacer público su alto grado 
de satisfacción después de haber recibido 
el tratamiento de radioterapia y agradecer 
al personal sanitario que lo ha tratado.

Hospital Universitario de San Juan de Alicante

Som Sant Joan
u La Clínica Dental Dra. de la Fuen-
te esta de aniversario, en julio cumple 
cinco años. Cinco años en los que han 
recibido la confianza de un gran núme-
ro de pacientes, de Sant Joan y de po-
blaciones vecinas de toda la provincia. 
Por todo ello están muy satisfechos y 
quieren mostrar su agradecimiento a 
todas las sonrisas que han pasado por 
su clínica. Gracias a ello están pudien-
do dar un servicio más personalizado 
y fluido a sus pacientes acortando las 
esperas
En la Clínica Dental de la Dra. de la 
Fuente están comprometidos con la 
salud de sus pacientes y sobre todo 
con el bienestar de sus sonrisas. Tra-
bajando como lo hacen, en un entorno 
familiar del que hacen participe a quien 
entra a su clínica, tratándole como uno 
más y haciéndole sentir como en casa 
con un trato agradable y cercano des-
de que pides cita hasta que sales con 

la mejor que las sonrisas.

El trato es muy importante pero también 
lo son los materiales que utilizan para 
sus tratamientos, materiales de prime-
ra calidad para tratamientos de calidad. 
No obstante, conscientes del esfuerzo 
que supone para muchas personas es-
tos tratamientos contienen los precios 
al máximo y mantienen las ofertas con 
las que se promocionaron al abrir sus 
puertas. La clínica ahora mismo está 
ofreciendo la limpieza bucal por tan 
solo 15 euros mientras que el precio en 
IMPLANTOLOGÍA DENTAL es de tan 
solo 790 (incluido el tratamiento com-
pleto de la corona e implante,). Como 
podemos comprobar en los precios de 
esta clínica no hay “desdes” ni asterí-
ticos, son precios cerrados para trata-
mientos de calidad aplicados por pro-
fesionales. En la clínica ofrecen todas 
las especialidades desde Odontología 
General, hasta Estética Dental pasan-

do por Implantología, Periodoncia, Or-
todoncia o Blanqueamiento Dental.

Al frente de la Clínica se encuentra 
la doctora Tatiana de la Fuente Añó, 
licenciada en odontología por la Uni-
versidad Alfonso X el Sabio de Madrid, 
tras años de experiencia ejerciendo 
en su propia clínica con gran éxito en 
otro municipio, decidió abrir su propia 
clínica en Sant Joan en la calle Cervan-
tes, 22 de Sant Joan d’Alacant. Junto 
a ella, un equipo de profesionales con 
muchos años en el sector.
Contacta hoy mismo para pedir cita a 
través de los teléfonos: 611 40 69 50/ 
965 50 50 34. También puedes enviar 
un correo electrónico para solicitar 
más información a: contacto@clinica-
dentalfuente.es. Su horario es de 9:30 
a 13:30 y de 16:30 a 20:30 de lunes 
a viernes. Además cuentan con una 
completa página web http://www.clini-
cadentalfuente.es

La Clínica Dental Dra. de la Fuente agradece la confianza de los clientes en su 5º AniversarioLa Clínica Dental Dra. de la Fuente agradece la confianza de los clientes en su 5º Aniversario

La concejalía de Obras invierte más de 200.000 euros La concejalía de Obras invierte más de 200.000 euros 
en la renovación de aceras y calzadasen la renovación de aceras y calzadas

Som Sant Joan
u La concejalía de Obras y Man-
tenimiento, dirigida por José Luis 
Olcina, invertirá más de 200.000 

euros en la renovación de ace-
ras y calzadas, que se desarro-
llarán durante los próximos dos 
meses. “Cumplimos con nuestro 

compromiso de reformar y ade-
cuar nuestro paisaje urbano”, 
asegura el edil, “con un ambicio-
so plan que garantizará tanto en 

la estética de las calles como en 
su seguridad y accesibilidad”.
El responsable de Obras ha fir-
mado este martes el acta de 
replanteo de los trabajos con el 
representante de la mercantil 
adjudicataria, Mediterráneo de 
Obras y Asfaltos SL, por lo que 
los trabajos comenzarán de ma-
nera inmediata. “Empezaremos 
por la calle del Mercat y conti-
nuaremos durante junio y julio 
por algunas de las principales 
calles de Sant Joan”, explica Ol-
cina.
La primera fase de renovación 
de calzadas incluirá la ya cita-
da calle del Mercat y la avenida 
de Benidorm durante el presen-
te mes de junio. Continuará en 
julio en las calles Doctor Jimé-
nez Díaz y 8 de Marzo, según 
el proyecto municipal. “De esta 

manera, esperamos tener termi-
nadas ya a principios de agosto 
todas las calles”, insiste el edil 
de Obras y Mantenimiento. Des-
de la concejalía piden disculpas 
a la ciudadanía por las posibles 
molestias y comprensión. “Es-
peramos que los inconvenientes 
sean mínimos”, declara.
Los trabajos de asfaltado se 
realizarán del 9 al 21 de junio 
y comprenden las siguientes 
calles: Pintor Miró, Pintor Goya, 
Climont, Pintor Velázquez, La 
Era, Pintor M. Baeza, Mercat y 
El Vent. “Vamos a ejecutar es-
tas obras tan necesarias en el 
mínimo tiempo imprescindible y 
a conciencia para que el resul-
tado final elimine los problemas 
detectados y que nos han he-
cho llegar los vecinos”, asegura 
Olcina.

El alcalde Jaime Albero junto a la concejala de Urbanismo Eva Delgado firmando el acta
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Homenaje a San Antonio de Padua en Santa FazHomenaje a San Antonio de Padua en Santa Faz

Som Sant Joan
u El pasado domingo 6 de junio la ban-
da titular de la Sociedad Musical La Paz 
dirigida por Joan Espinosa celebró el tra-
dicional concierto de hogueras. Al acto, 
presidido por el alcalde de la villa Jaime 
Albero Gabriel junto a las autoridades 
locales, miembros de la corporación mu-
nicipal y representantes de todos los co-
lectivos festeros locales, acudieron la casi 
totalidad de comisionados de la Comisión 

de las hogueras de Sant Joan presididos 
por Nines Caro quien además presentó el 
acto. También estuvo presente una repre-
sentación de las hogueras La Cerámica y 
Avda de Loring-Estación de Alicante.
Con la colaboración de las Concejalías 
de Cultura y  Fiestas del ayuntamiento 
de Sant Joan,  la Sociedad Musical La 
Paz propuso un concierto, en honor a las 
fiestas de hogueras, en el que junto a la 
banda La Paz actuó la colla de dolçaines 

Sargantana de la entidad musical. 
Arrancó el concierto con el pasodoble 
SOCIEDAD MUSICAL LA PAZ del com-
positor biarense Ferrán Campos-Valdés, 
pasodoble ganador del tercer certamen 
de composición Sant Joan d’Alacant en 
honor a los 150 años de la fundación de la 
banda de música La Paz. A continuación 
se escuchó el pasodoble humorístico del 
maestro alicantino Luis Torregrosa “LES 
FOGUERES DE SAN CHUAN”.
Seguidamente la banda interpretó “FE-
DERACIÓ DE LES FOGUERES DE 
SANT JOAN” de  Luis Molina, pasodoble-
marcha compuesto en el año 2006. 
Del maestro Molina, también se interpretó 
el pasodoble “JOSE ANGEL ESPINÓS”  
estrenado en el auditorio de la casa de 
cultura el 18 de febrero de 2006. Molina, 
gran amigo del maestro Joan Espinosa y 
también de Pepe Espinós,  obsequió este 
pasodoble al actual presidente de la So-
ciedad Musical “La Paz” José Ángel Espi-
nós Sanjuán. En el guión original manus-
crito el autor le dedica estas palabras: “Al 
gran presidente de la Sociedad Musical 
La Paz por su tesón y el buen hacer por el 
arte de la música. Afectuosamente, Luis 
Molina enero de 2006”. 
También se escucharon los sones de la 
composición  “SANTJOANERIES” de 

Ferrán Campos-Valdés ganadora del I 
Concurso de Pasodobles de Hogueras 
de Alicante.
Seguidamente la banda interpretó “CA-
PRICHO LEVANTINO” de Pablo Olivas, 
pasodoble ganador de la segunda edición 
del concurso de composición “Sant Joan 
d’Alacant”, concurso impulsado por el 
ayuntamiento de Sant Joan y organizado 
por la Sociedad Musical La Paz, que en la 
modalidad de pasodoble para la ofrenda 
de flores acordó otorgar por unanimidad 
el  primer premio  a Pablo Olivas con este 
pasodoble.

El pasodoble himno “FOGUERA PLAÇA 
MAISONNAVE”  de Jorge Baeza dio paso 
para finalizar el concierto a la magistral 
“MUIXERANGUES AL CEL” rapsodia 
de Algemesí para banda sinfónica y do-
lçaines del director y compositor albaidí 
Juan Carlos Sempere. Para esta pieza 
se contó con la participación de la colla 
de dolçainas Sargantana de la Sociedad 
Musical La Paz y su directora Trini Roldán 
Bertomeu. 
Tras los aplausos del público y un deta-
lle que recibió el presidente, la banda se 
arrancó con el estribillo de Les Fogueres 
de San Chuan levantando de sus asien-
tos a los más de 300 asistentes.

Som Sant Joan
uLa orquesta de la Sociedad Musical La 
Paz, dirigida por el maestro Joan Espino-
sa, realizó este concierto en homenaje a 
San Antonio de Padua en la semana de 
sus fiestas patronales que por la pande-
mia ya llevan dos años suspendidas. 
La orquesta comenzó el concierto con la 
“Sinfonía al Santo Sepulcro” de Vivaldi, 
continuando con  el “Concierto de vio-

la’’ de Teleman ejecutado brillantemente 
como solista por Marina Soler San Ni-
colás, profesora del centro profesional 
autorizado de la Sociedad Musical. Fina-
lizó el concierto con la “Suite en La Don 
Quixote” en la que Juan Antonio Olmedo 
recitó varios textos de la obra literaria de 
Miguel de Cervantes en perfecta sintonía 
con las melodías de los diferentes movi-
mientos de la suite de Teleman.

Por su parte la banda titular de la entidad 
musical interpretó al día siguiente, en 
formación de parada, una selección de 
marchas profesionales que dedicó a San 
Antonio de Padua, que a las 13h salió en 
andas hasta el atrio del monasterio.

El mismo formato tendrá lugar también 
el día 24 en el atrio de la parroquia San 
Juan Bautista con la parada de la ban-
da ante el patrón de Sant Joan sacado 
a andas por miembros de la comisión 
de fiestas de las hogueras de Sant Joan 
d’Alacant.

La música de las Hogueras continúa sonando en Sant Joan d’AlacantLa música de las Hogueras continúa sonando en Sant Joan d’Alacant

l El pasado sábado 12 de junio la orquesta sinfóni-
ca Vila de Sant Joan ofreció un concierto en el Mo-
nasterio de la Santa Faz.

El mismo formato tendrá lu-
gar también el día 24 en el 
atrio de la parroquia San Juan 
Bautista

Som Sant Joan
u Afinca es un proyecto crea-
do con ilusión, esmero y profe-
sionalidad para facilitar la vida 
de propietarios, comunidades 
y cualquier usuario que pueda 
necesitarlo.
Al timón de este barco están, 
Alba y Alicia Bustamante Vico, 
dos hermanas emprendedo-
ras con un recorrido de más 
de 20 años en el sector.

Sus principales valores son 
la cercanía y la confianza. En 
este mundo tecnológico en el 
que vivimos, no quieren que 
se pierda el trato de tú a tú. 
Cada comunidad y cada veci-
no merecen una atención ex-
clusiva y personalizada, y esa 
es su prioridad.
Por ello, han diseñado una 
oficina con mucho mimo para 
que encontréis siempre las 

puertas abiertas si tenéis una 
consulta que hacerles o cual-
quier problema que resolver. 
Para ellas lo más importante 
es que las consideréis vues-
tras administradoras de con-
fianza.
 Cuentan también con un gran 
equipo profesionales asocia-
dos para poder ofrecer un 
amplio catálogo de servicios 
además de la Administración 
de Comunidades, ya que se 
encargan del asesoramiento 
jurídico, servicios de inmobilia-
ria, alquileres turísticos, custo-
dia de llaves, peritaciones de 
daños, tasaciones de inmue-
bles, reformas, reparaciones, 
arquitectura y asesoramiento 
técnico.
En Afinca tienes todo lo que 
necesitas para estar bien ase-
sorado, sin duda, estarás en 
las mejores manos. 

Alba y Alicia Bustamante Vico están al frente de Afinca

Afinca

Afinca, la nueva administración 
de comunidades en Sant Joan 
con más de 20 años en el sector

JULIO
3.7.21 Concierto Académico.  20h. Auditorio 
Casa de Cultura Sant Joan d’Alacant.  Orquesta 
del  Centro Profesional “Vila de Sant Joan”.
4.7.21  Concierto fin de curso.  21h. Pl José Ca-
rreras de Sant Joan d’Alacant.  Grupo de percu-
sión de la SM “La Paz” de Sant Joan d’Alacant.
11.7.21  Concierto Banda Federal.  21h. Pl José 
Carreras de Sant Joan d’Alacant. Banda de la 
FSMCV.
16.7.21 Concierto-Masterclass Aires Porteños 
19h. Auditorio Casa de Cultura de Sant Joan 
d’Alacant. Quinteto de viento. ENTRADAS 
CONSERVATORIO
17.7.21 Concierto Festival de Verano   21h. Pl 
José Carreras de Sant Joan d’Alacant. Banda 
Sociedad Musical “La Paz” 
18.7.21 Concierto Festival de Verano   21h. Pl 

José Carreras de Sant Joan d’Alacant. Orfeón 
San Juan 
24.7.21 Concierto Festival de Verano   21h. Pl 
José Carreras de Sant Joan d’Alacant. Coro Jo-
ven Antonio Berenguer Fuster

AGOSTO
03.8.21 Concierto III Festival Internacional de 
Jazz. 21h. Jardines Manzaneta. The Dan Ba-
rrett Quintet 
07.8.21 Concierto Festival de Verano   21h. Pl 
José Carreras de Sant Joan d’Alacant. Coral 
Nuevo Amanecer 
17.8.21 Concierto III Festival Internacional de 
Jazz. 21h. Jardines Manzaneta. Arturo Serra 
Trío
21.8.21 Concierto de Verano   21h. Pl Benima-
grell. Coral Nuevo Amanecer 

Próximas actuaciones de la Sociedad Musical La Paz

Escaparates de cine en los 
comercios de Sant Joan

Som Sant Joan
u El festival de Cine de Sant Joan se ha vuelto 
a celebrar presencialmente y en su XXI edición 
vuelve a saltar a los escaparates de los comer-
cios locales. Un año más, los comercios vistieron 
de gala sus escaparates y se volvió a celebrar el 
concurso que patrocina Carrefour San Juan y or-

ganizado por las concejalías de Cultura y Comer-
cio del Ayuntamiento de Sant Joan.

Los ganadores han sido AM Floristas Sant Joan, 
en la plaza de la Constitución 3, Ferretería García 
en la calle del Mercado 16 y la Expendeduría Nº1 
Sant Joan en la plaza de España Número 3.

Manel Giner, edil de Comercio junto a Esther Donate, edil de Cultura delante del escaparate de Ferreteria García



Som Sant Joan
uLa Concejalía de Deportes y 
la empresa Servicios Deportivos 
vuelven a organizar la carrera 
nocturna 10K y 5K de Sant Joan 
después de que el año anterior se 
suspendiera por la pandemia. La 
prueba popular, una de las prime-
ras que se celebra en la provincia 
tras el final del estado de alerta, 
se celebrará el próximo 3 de julio 
a partir de las 21.30 horas “con 
todas las garantías sanitarias”, 
recalca el teniente de alcalde y 
concejal de Deportes, Santiago 
Román. “Hay muchas ganas de 
competir y buena muestra de ello 
es que ya se han apuntado cerca 
de 500 participantes no solo de 
la comarca de L’Alacantí, sino de 
toda la provincia”, afirma.
“Estamos muy felices de celebrar 
la quinta edición de esta prueba 
tan especial para Sant Joan”, 
asegura Román, “porque signifi-
ca que poco a poco volvemos a la 

normalidad, a poder hacer todas 
las cosas que nos gustan y que 
como sociedad hemos supera-
do la pandemia”. No obstante, el 
edil de Ciudadanos recalca que 
“mantenemos toda la prudencia 
del mundo, por lo que se adapta-
rán todas las medidas necesarias 
para celebrar la prueba sin nin-
gún perjuicio”.
Así, mantendrán las mascari-
llas en todo momento antes y 
después de la prueba y el avi-
tuallamiento se realizará de ma-
nera individual para mantener al 
máximo la higiene. La entrega de 
acreditaciones se realizará tam-
bién manteniendo la distancia de 
seguridad, aunque se elimina el 
servicio de consigna. “El deporte 
es salud y no podemos dejar que 
su práctica nos vuelva a poner en 
riesgo”, insiste Román.
La prueba saldrá de la plaza del 
Ayuntamiento de Sant Joan el 
próximo 3 de julio a partir de las 

21.30 horas. Habrá dos salidas 
diferenciadas, una para el 5K y 
otra para el 10K, “para espaciar 
en la medida de lo posible a los 
corredores”, explica el represen-
tante de la empresa Servicios 
Deportivos, Juan López Gil.
El recorrido comprende buena 
parte del casco urbano de Sant 
Joan, cruza el puente sobre la 
carretera nacional, cruza Beni-
magrell y vuelve al punto de sa-
lida. Los participantes en la 10K 
realizarán el itinerario en dos 
ocasiones. “Es una buena prue-
ba para probarse después de 
tanto tiempo sin competiciones”, 
explica López Gil, “y nos hace es-
pecial ilusión que los corredores 
vuelvan a las calles”.
La prueba se divide en tres cate-
gorías según la edad (promesa 
o junior, senior o veterano y ve-
terano B), con un avituallamiento 
a mitad de carrera y otro al final.
A esta prueba suele venir gente 
de toda la provincia aunque la 
zona de influencia es la comarca 
y se calcula que alrededor del 20 
o 30% son vecinos del municipio.
Las inscripciones se podrán reali-
zar en la web www.cronotag.com 
a un precio de 10 euros para el 
5K y 12 euros la de 10K. La fecha 
límite es el 30 de junio a las 23.59 
horas o hasta que se agoten las 
plazas disponibles para corredo-
res. “Nos gustaría que participara 
la mayor cantidad de corredo-
res posible, pero anteponemos 
la seguridad a la concurrencia”, 
asegura el responsable de la or-
ganizadora.

La carrera nocturna de 10k y 5k La carrera nocturna de 10k y 5k 
vuelve a Sant Joan d’Alacantvuelve a Sant Joan d’Alacant

Deportes
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Plantilla de San Juan Dolphins

Som Sant Joan
uEste pasado fin de semana 
las chicas de San Juan Dolphins 

se han proclamado campeonas 
de España de Flag Football en 
Cambrils (Tarragona).

Por un lado, el sábado se celebró 
la fase de grupos y las de Sant 
Joan quedaron segundas del 
grupo A. Concretamente gana-
ron todos los partidos menos un 
empate contra Gijon Mariners.
Con estos resultados pasaron a 
semifinales el domino contra las 
primeras del grupo B, ganaron a 
Barbera Rookies 26-6.
En la final otra vez contra Gijon 
Mariners pero esta vez pudieron 
ganas 33-13 y se proclamaron 
campeonas del torneo.
Además de ganar el torneo, una 
de sus jugadoras, Alicia Galiana, 
se alzó con el MVP del torneo 
cuajando ella y el equipo un tor-
neo espectacular y llevando el 
nombre de Sant Joan a lo más 
alto del Flag Football.

 Las San Juan Dolphins campeonas  Las San Juan Dolphins campeonas 
de España de Flag Footballde España de Flag Football

Plantilla de San Juan Dolphins

Som Sant Joan
uEl passat diumenge el grup 
de muntanyenc van fer la ruta 
del Calar del Mundo.
Per realizar-la van eixir en auto-
bús a les 6,15 h de Sant Joan i 
després d’arreplegar als amics 
i amigues de Sant Vicent, ini-
ciàrem el viatge a la zona de 
Riopar (província d’Albacete).
Van arribar a les 9,30 h i van co-
mençar la marxa en Mesones. 
Al principi anàren per un camí 
ample rodejat de vegetació au-
tòctona amb diferents classes 
de pins, van continuar pel ba-
rranc de La Celada fins arribar 
a la zona més alta, a 1539 m on 
van poder observar i abraçar el 
teix, altre arbre propi de la zona, 
allí està i destaca per la seua 
magestuositat i la seua solitud.
Continuàren fent la travessia 
del Calar del riu Mundo, atra-
vessant diferents dolines (forats 
formats per l’esfondrament del 
sostre d’una cavitat subterrà-

nia). En aquesta part predomi-
na la vegetació de matolls espi-
nosos, el timó i altres genistes.
A les 14,30 h dinàren en una 
praderia saborejant els nostres 
entrepans i beent el vi de la 
bota elaborat pel nostre com-
pany Jesús.
Després baixarem per una sen-
da on predominen els roures 
quejigos, les alzines i alguns 
aurons, fins arribar a la “Charca 
de las truchas”. A mesura que 
baixàven, veien gorgs. En un 
d’ells es banyaren alguns com-
panys.
Seguírem el recorregut per la 
ribera del riu fins la picifactoria, 
acabant la marxa en l’antiga 
venta Adón. Després d’haver 
realitzat aquesta ruta de vint 
quilòmetres ens van asseure 
en la terrassa de la venta per 
descansar, beure un refresc i 
parlar d’aquest dia tan saluda-
ble que havíen passat per les 
terres de la Manxa.

El Grup Muntanyenc de Sant Joan
realiza la Marxa el calar del mundo

El Grupo Muntanyec fent un descans
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IlletaSofás

 Liquidación 
de sofás de 
exposición

Ferretería Zaballos es el negocio del sector más antiguo de San Vicente del 
Raspeig. Cada verano se renuevan y ofrecen atractivas soluciones para 
nuestro bienestar en el hogar. Descubre su amplia variedad en bricolaje y 
productos de jardín, además de ser especialistas también en pintura, electro-
domésticos, herramientas, cerraduras, mosquiteras y copia de llaves.

Ferretería Zaballos

 
 Confía en ellos para todo 

tipo de compra, instalación o repara-
ción, especialmente en esta época 
del año donde es necesario antici-
par la llegada de un verano que ya 
se nos ha echado encima. Mejora tu 
calidad de vida a la vez que ahorras 
tiempo, dinero y energía. En Toldos 
Vicente realizan tus productos a 
medida, destinados a todo tipo de 
espacios y estancias. Consigue la 
sombra que necesitas y gana en 
bienestar confiando en los mejores 
profesionales del sector.

Toldos Vicente
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Comercio tanto al por mayor 
como menor de maquinaria 
agrícola y jardinería, así como 
su reparación. Los mejores 
en el mantenimiento y repa-
ración de todo tipo de maqui-
naria agrícola. Atención muy 
profesional, rápida y efectiva. 
Disponen de un amplio abani-
co en marcas de maquinaria y 
tractores. Lo que no tienen te 
lo consiguen. Destacan por el 
asesoramiento, la seriedad y 
la calidad humana, que les ha 
hecho ganarse la confianza y 
fidelidad de sus clientes.

Levante Mantenimiento Maquinaria Agrícola

Ofrecen los mejores productos 
de cristalería. Son especialistas 
en el diseño y fabricación de es-
tructuras de cristal como mam-
paras para el baño y disponen 
de simulador virtual para hacer-
nos a la idea del resultado. Todos 
sus servicios son destinados a 
particulares, interioristas, carpin-
teros, etc. Realizan la instalación 
y reparación de persianas de 
aluminio, y reparan desgastes 
en la carpintería de aluminio de 
propiedad del cliente.

SM Cristalería

 
 

En VM están comprometidos a dar el mejor 
servicio a sus clientes para que consigan la 
mayor tranquilidad y comodidad posible a la 
hora de comprar electrodomésticos y tecno-
logía. El trato cercano que llevan ofreciendo 
desde hace 15 años está ahora disponible las 
24 horas del día en su nueva tienda online, en 
la que la oferta y experiencia es similar a la de 
su tienda, desde pequeños y grandes electro-
domésticos hasta las últimas novedades en 
smartphones o tablets, así como los mejores 
electrodomésticos para equiparte de cara a la 
llegada del calor.

VM Electrodomésticos
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ACT IVA DESAMIANTADOS

Los mejores profesionales en desmontaje y retirada de materiales que contienen amianto
El amianto es un producto altamente cancerígeno, que se vuelve peligroso 
para nuestra salud con el paso de los años y que sigue presente en nuestro 
entorno. Por ello, Activa Desamiantados lleva más de una década especia-
lizándose en el desmontaje y retirada de materiales que contienen amianto.
En este tiempo han conseguido abaratar costes y ajustar al máximo sus 
precios, siempre cumpliendo todas las normas de seguridad y contando 
con la supervisión de los inspectores de trabajo. Pueden actuar en cual-
quier tipo de material, desde desmontar una placa o un depósito hasta su-
perficies de miles de metros.
Actualmente están trabajando en las tuberías de Rabassa y el barrio Pla 
Garbinet de Alicante, pero se distribuyen a lo largo de toda la provincia. 
Aseguran el servicio más completo, volviendo a colocar nuevas cubiertas 
tras retirar las antiguas o volviendo a instalar las tuberías de PVC.
No juegues con tu salud y la de los tuyos, ponte en contacto con ellos y 
pondrán solución a todas tus inquietudes de la forma más profesional.

Sobre el amianto
El amianto, o asbesto, es uno de los componentes del fibrocemento, un 
material de construcción que en España fue comercializado por la empresa 
Uralita, de ahí que comúnmente se conozca como uralita. Está compuesto 
por fibras microscópicas que pueden permanecer en suspensión en el aire 
el tiempo suficiente para que representen un riesgo respiratorio.
Los principales efectos sobre la salud que la evidencia científica hasta 
ahora ha estudiado corresponden principalmente a los de la exposición al 
amianto en el entorno laboral, incluyendo la asbestosis, los efectos fibro-
santes de la pleura o pericardio, el mesotelioma pleural, peritoneal y de 
otras localizaciones, el cáncer de pulmón y, más recientemente, el cáncer 
de laringe. No obstante, cada vez son más los estudios que analizan los 
efectos del amianto ante exposiciones extralaborales.
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-Brazos deslizantes con
huecos para almacenaje
-Extraible en cama XXL
-Guías reforzadas de apoyo al
suelo 
-Tapicería antimanchas

Sanvi Sofas

Disponibilidad inmediata

799 euros

Prepárate para la llegada del ve-
rano conociendo el amplio catálo-
go que Hola Jau tiene preparado 
para tu jardín. Desde productos 
para el mantenimiento de la pis-
cina hasta todo tipo de abonos 
orgánicos sobre el que recibirás 
el mejor asesoramiento. Dispo-
nen de cloro rápido, granulado, 
en tableta o planificador de aguas 
turbias. Tienen alguicidas, lim-
piadores, desinfectantes, recoge 
hojas y mucho más que puedes 
descubrir por ti mismo, así como 
la gama de macetas para decorar 
tu hogar. No olvides que Hola Jau 
no es sólo una tienda de masco-
tas, es mucho más que eso.

Hola Jau

 
 

Puertas Demetria
Empresa de carpintería y decoración establecida en la 
provincia de Alicante, donde trabajan constantemente bus-
cando alcanzar un mejor conocimiento de los diferentes 
elementos que intervienen en el desarrollo, planificación y 
ejecución de los cada día más exigentes proyectos de de-
coración en madera donde trabajan con puertas, armarios, 
cocinas, tarimas y ventanas. Su objetivo es ofrecer una 
variada gama de productos de calidad y un eficaz servicio 
profesional totalmente personalizado.
Un equipo de profesionales capacitado para desarrollar 
proyectos de todo tipo y complejidad, como promociones 
de viviendas, locales comerciales, edificios públicos, vi-
viendas particulares o espacios exteriores.



En Pinturas Mutxamel vienen pres-
tando servicio desde hace más de 
15 años, obteniendo un alto grado de 
satisfacción por parte de sus clientes. 
Especialistas en el asesoramiento y 
venta de pinturas y productos de de-
coración a precios muy competitivos y 
con atención personalizada. Distribui-
dores de las marcas Pinturas Adoral 
y Pinturas Ureña, poniendo a su dis-
posición todos los productos de am-
bos fabricantes, tanto para la industria 
como para la decoración.
Así mismo, cuentan con el sistema 
tintométrico Servicolor 2000 de Titán 
Pinturas, con el cual es posible elabo-
rar miles de colores al instante, bajo 
petición. 

Pinturas Mutxamel

Desde 1975 esta 
empresa viene ofre-
ciendo sus servicios 
con gran profesio-
nalidad. Su espe-
cialidad es la venta 
de maquinaria para 
la agricultura y la 
jardinería, pero po-
demos encontrar 
todo tipo de utensi-
lios, herramientas e 
incluso vestimenta 
para la agricultura y 
la jardinería. Manolo se ocupa personalmente de la asistencia técnica 
de sus marcas: Honda, Stihl, Echo e Hitachi.

Agrojardín Manolo
Un referente en el mundo 
de las pinturas que duran-
te años lleva ofreciendo los 
mejores productos a sus 
clientes. Este verano, no 
dejes de descubrir la pintura 
especial para borde de pis-
cinas, que ofrece un rendi-
miento y una resistencia im-
permeable y antideslizante. 
Todo dentro de un catálogo 
inagotable de opciones idea-
les para anticipar el verano y 
cuidar y mantener tu piscina, 
hogar y jardín de una forma 
inmejorable.

Pinturas y Decoración La Almazara/Distribuciones Bernal

Los mejores expertos fabri-
cando sombras. Profesio-
nales de toda la vida que 
solucionarán tu problema 
a la máxima brevedad 
posible. No dejes de des-
cubrir su tienda-taller de 
cortinas, persianas, toldos, 
mosquiteras, motores, etc.. 
Ofrecen una gran varie-
dad de soluciones para el 
hogar: persianas, cortinas, 
persianas venecianas y ali-
cantinas, así como toldos, 
mosquiteras y accesorios. 
También son especialistas 
en motorización de persia-
nas, toldos y cortinas.

Coperlux

 
 

Empresa familiar con más de 20 
años de experiencia en el sector del 
mueble de cocina. Su principal obje-
tivo es realizar cocinas a medida, de 
manera artesanal, usando los mejo-
res materiales del mercado para que 
sus clientes queden totalmente satis-
fechos. Disponen de una exposición 
permanente para dar respuesta a las 
exigencias del mercado a la vez que 
ofrecen atención personalizada y 
gestión de proyectos integrales para 
el desarrollo de tu hogar.

Alejandro Moreno
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Desinfecciones Hernández - Multiservicios Alua
Servicios de Desinfección (Microorganismos), Desin-
sectación (Cucarachas, Hormigas, Pulgas, etc), Des-
ratización (Ratas y Ratones) y Control de xilofagos 
con tratamientos perimetrales, además de una am-
plia gama de aparatos para insectos voladores. Ade-
más, desde hace un tiempo realizan un servicio inte-
gral gracias a multiservicios Alúa, que s encarga de 
obra y reformas, jardinería, fontanería, electricidad, 
pintura, pladur, aire acondicionado y mantenimiento 
de comunidades. Conócelos y descubre en todo lo 
que te pueden ayudar, especialmente con la llegada 
del verano y de algunos insectos característicos de 
esta época del año.
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Especialistas en fa-
bricación y montaje 
de carpintería de 
aluminio. Realizan 
todo tipo de traba-
jos, siendo garantía 
de calidad y con-
fianza gracias a 
su profesionalidad. 
Confía en ellos este 
verano para esos 
trabajos pendientes 
y no te preocupes 
por tu bolsillo, ya 
que ellos ajustarán 
el precio lo máximo 
posible.

Aluminios Manolo

 
 Macrotienda/agrocentro 500m2, dispo-

nen de todo para tu animal y jardín, así 
como consultorio veterinario y peluque-
ría canina. En su almacén DE 400M2 y 
con parking propio muy cómodo encon-
trarás todo tipo de artículos, accesorios 
y alimentación para tus animales. Traba-
jan con muchas marcas a los mejores 
precios y con una amplia sección de ar-
tículos para jardinería y huerto, artículos 
de riego, productos para piscinas, fito-
sanitarios o abonos, ideales para estos 
meses estivales.

Toldos López siempre 
pensando en el bienestar 
de sus clientes. Son un re-
ferente a seguir por su pro-
fesionalidad y seriedad. 
Ofrecen máxima calidad al 
mejor precio, con ofertas 
continuas y realización de 
presupuesto sin compro-
miso. Este verano encuen-
tra aquello que necesites: 
mosquiteras, toldos, auto-
matismos, estructuras de 
terraza, pérgolas de ma-
dera, cortinas de interior, 
etc…

Toldos López

 
 

Carpintería de Aluminio Alumizear
Empresa especialista en cerra-
mientos, carpintería de aluminio 
y PVC. Llevan muchos años tra-
bajando en este sector por la pro-
vincia de Alicante y disponen de 
un amplio catálogo de servicios 
(cerramientos cortina de cristal, 
reparación y colocación de toldos, 
techos retráctiles, puertas, mam-
paras de baño…) son profesio-
nales expertos en su trabajo que 
buscan siempre la satisfacción del 
cliente mediante un resultado final 
inmejorable.

 

 

Crespo Electricidad - Electrobombas San Vicente
Crespo Electricidad
Las instalaciones eléctricas siempre son 
un quebradero de cabeza, por eso lo 
mejor es dejar todo este tipo de obras 
en manos de expertos como los Crespo 
Electricidad. En su local de la Avenida 
Ancha de Castelar te recibirán encan-
tados de poder ayudarte. Con más de 
43 años de experiencia en el sector de 
la instalación eléctrica, son capaces de 
hacer trabajos e instalaciones de media 

y alta tensión. Además también son expertos en la instalación de redes telegráfi-
cas, telefónica, tanto normal como sin hilos, y de televisión. 
De la mano de Crespo Electricidad cualquier complicación eléctrica se convierte 
en coser y cantar.

 Electrobombas San Vicente
De  cara al verano hay que ir poniendo a 
punto la piscina, y es en Electro-Bombas 
San Vicente donde podrás encontrar 
todo lo necesario para dejarla niquelada 
y disfrutar de ella todo el verano. Desde 
1990 trabajan para asegurar que sus 
clientes tengan a su alcance unos servi-
cios y productos de la más alta calidad 
de la mano de las primeras marcas del sector. Avalados con más de 20 años de 
experiencia en la distribución y reparación de equipos de bombeo en todos sus 
tipos posibles (bombas hidráulicas, electrobombas, grupos de presión, etc.), al 
igual que equipos para el tratamiento de agua, piscinas y riego en San Vicente. 
Además cuentan con una amplia gama de maquinaría agrícola y de jardinería, 
complementos y accesorios de riegos, así como tratamientos de agua.   
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uDespués de 1 año 
desde que abrimos nues-
tras puertas, sin saber 
la pandemia que se nos 
venía encima y lo duros 
que iban a ser estos me-
ses para todos, desde 
la Consulta de Gineco-
logía y Obstetricia de la 
Dra. Irene Vela tenemos 
que dar las gracias a to-
das nuestras pacientes 
por su apoyo incondicio-
nal, por su confianza y 

sus recomendaciones.  
Esto nos permite seguir 
preocupándonos por la 
salud de cada una de 
nuestras pacientes en 
las diferentes etapas de 
la vida de la mujer, po-
niendo especial énfa-
sis en la educación de 
la medicina preventiva, 
prestando asesoramiento 
profesional en las dudas y 
patologías que puedan ir 
surgiendo. Asimismo, rea-

lizamos seguimiento del 
embarazo de una forma 
personalizada y detalla-
da, con la mejor tecnolo-
gía 4D y 5D para conocer 
al nuevo miembro de la 
familia desde que co-
mienza su formación.  
Ponemos a disposición 
de nuestras pacientes 
distintos canales para 
establecer comunicación, 
ya sea vía telefónica, por 
e-mail, a través de las 
redes sociales que man-
tenemos actualizadas o 
mediante nuestra página 
web, en la que se pue-
de concertar cita on-line 
a cualquier hora del día.  
Por el momento, colabo-
ramos con las compa-
ñías aseguradoras DKV y 
Adeslas, con la intención 
la ampliar el abanico de 
opciones en este sentido.  
Encontrar una ginecóloga 
de confianza que te apo-
ye, que te escuche y con 
la que te sientas cómoda 
preguntando absoluta-
mente todo, es nuestro 
objetivo y nuestra forma 
de trabajar.

Ginecología y Obstetricia Dra. Irene Vela

u Proteger y cuidar de tu oído durante 
el verano con buenas practicas puede 
ayudar a gozar en el futuro de una buena 
salud auditiva.
Prevenir antes que curares una buena 
opción siempre que hablemos de salud. 
Y es que la mayoría de la población no 
esta suficientemente concienciada de los 
daños que pueden provocar en los oídos 
la exposición a ruidos intensos y prolon-
gados, típicos en las fiestas populares, el 
alto volumen de los conciertos estivales 
al aire libre o el contacto con el agua.
Durante el verano, nuestros oídos que-
dan expuestos a mas factores nocivos 
que durante el resto del año. Especial-
mente porque la humedad, provocada 
por los baños en piscinas o playas, favo-
rece la proliferación de bacterias y hon-
gos que pueden ocasionar molestias oti-

tis externas. De hecho, en el caso de los 
niños, suelen ser unas de las patologías 
mas recurrentesen los próximos meses.
Por eso en AMPLIVOX CENTRO AU-
DIOLOGICO, tratamos la prevención y 
cuidado de los oídos de nuestros pacien-
tes, también en verano. Por eso aconse-
jamos, el uso de TAPONES DE BAÑO 
A MEDIDA, para garantizar el ajuste her-
metico con el oído externo. Es aconseja-
ble para aquellos pacientes con patolo-
gías auditivas de diversa causa.
Y también aconsejamos el uso de BAN-
DAS AJUSTABLES DE NEOPRENO, 
pueden utilizarse conjuntamente con los 
tapones de baño a medida para conse-
guir una protección total.
RECUERDA QUE PUEDES DISFRU-
TAR DEL VERANO 100% A LA VEZ QUE 
CUIDAR DE TU SALUD AUDITIVA.

Amplivox                       Violeta Jacobo - Audioprotesista

Cuida tu salud auditiva en verano


